



El presidente de la CHS se reúne con AJVA

05.julio.2024.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, ha mantenido una reunión con el representante de la Asociación AJVA, Pedro Jesús Fernández.

Desde AJVA han expuesto las diferentes actuaciones de divulgación del regadío tradicional de la Huerta de Murcia, así como de la red de infraestructuras hidráulicas relacionadas con la agricultura y que jalonan la Demarcación del Segura en el entorno de la ciudad de Murcia, que se va a plasmar en la exposición "Un regadío milenario para un futuro Sostenible", que ha sido seleccionado por el Ministerio de Cultura.

Los responsables de esta asociación han invitado al Organismo de Cuenca a colaborar en este proyecto dentro de los diversos congresos, iniciativas y publicaciones programadas por AJVA.

Además, Fernández ha propuesto a la CHS colaborar en la difusión del citado evento que tendrá lugar con la edición de una publicación para difundir el citado evento, una vez realizado a finales de 2024.

Al respecto, la CHS ha mostrado su predisposición a colaborar con estas actuaciones de divulgación del patrimonio del regadío tradicional y a participar con las iniciativas que al respecto puedan proponer desde AJVA.

Por otro lado, la asociación ha solicitado permiso a la CHS para poder tener acceso a una reproducción del plano de Contraparada de 1739 editado por el Organismo de Cuenca en el año 2001, con motivo del 75 aniversario de la Confederación, accediendo el organismo de cuenca a lo solicitado.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.